



HOUSE OF COMMONS
CHAMBRE DES COMMUNES
CANADA

MARC G. SERRÉ

MP / Député

NICKEL BELT

Services and benefits
Services et avantages

January 2021 / janvier 2021

2022 has arrived, undeniably with its set of challenges, but also with hope and opportunity.

Circumstances are evolving and as your MP I want to make certain you have the information you need. Please reach out to those most vulnerable and keep updated on new measures of support to ensure everyone receives the benefits and credits at their disposal.



L'année 2022 est arrivé, malgré les défis actuels, elle offre également de l'espoir et des opportunités. Les circonstances évoluent et, en tant que député, je veux m'assurer que vous disposez des informations dont vous avez besoin. Veuillez communiquer avec les personnes les plus vulnérables et tenez-vous au courant des nouvelles mesures de soutien pour garantir que chacun reçoive les avantages et les crédits mis à leur disposition.

Stay updated on supports and benefits you may be eligible for:

- Sign up for the MP newsletter by emailing marc.serre.c1a@parl.gc.ca and follow my social media pages
Facebook : MarcSerreMP Twitter: @marcserremp
- Government of Canada website <https://www.canada.ca/en/services/benefits.html> (for businesses + individuals)
- Get prepared for the 2021 income tax filing season- kits and info will be available January 18th from CRA
- Free virtual and drop off income tax clinics hosted by Credit Counselling Sudbury (705)-560-0430 and United Way North Eastern Ontario (705)-560-3330 are underway for low income individuals
- Call 211 the provincial support finder tool (bilingual service)
- Contact my constituency offices for support Monday-Thursday 9am-4pm at 1- 800-267-4829.
- To discover more information on benefits or services reach out to the Service Canada Outreach Support Centre 1-877-355-2657 or 1 800 O-Canada (1-800-622-6232)



Restez à jour pour obtenir de l'aide et accéder aux avantages auxquels vous pourriez avoir droit :

- Inscrivez-vous à l'infolettre des députés en envoyant un courriel à marc.serre.c1a@parl.gc.ca et suivez mes pages de médias sociaux—Facebook : MarcSerreMP Twitter : @marcserremp
- Visitez le site Web du gouvernement du Canada <https://www.canada.ca/fr/services/prestations.html>
- (pour les entreprises et les particuliers)
- Préparez-vous pour la saison de production des déclarations de revenus 2021 – des trousseaux d'impôt et des renseignements seront disponibles le 18 janvier auprès de l'ARC
- Des cliniques gratuites d'impôt virtuelles et de dépôt en papier par "Credit Counselling Sudbury" (705)-560-0430 et Centraide Nord-Est de l'Ontario (705)-560-3330 sont en cours pour les gens à faible revenu
- Appelez le 211, l'outil de recherche de soutien provincial (service bilingue)
- Communiquez avec mes bureaux de circonscription pour obtenir de l'aide du lundi au jeudi de 9 h à 16 h au 1-800-267-4829.
- Pour obtenir plus d'information sur les avantages ou les services, communiquez avec le Centre de soutien de Service Canada 1-877-355-2657 ou 1 800 O-Canada (1-800-622-6232).

Seniors could be entitled to benefits listed below. For more information call the Service Canada Outreach Support Centre 1-877-355-2657. Les aînés pourraient avoir droit aux prestations énumérées ci-dessous. Pour de plus amples renseignements, appelez le Centre de soutien aux services d'approche de Service Canada au 1-877-355-2657.

Canada Pension Plan (CPP)

- Most applicants are 65—but you can start as early as 60 or as late as age 70.
- If applying after 65, you can only get retroactive payments for up to 11 months.
- For 2021, the maximum monthly amount as a new recipient at age 65 is \$1,203.75.

Old Age Security (OAS)

- First payment disbursed the month after you turn 65—In some cases Service Canada may automatically enroll you.
- You can receive up to \$642.25 per month (January to March 2022).
- Seniors 75+ receiving a 10% OAS increase July 2022.



Guaranteed Income Supplement (GIS)

- The Guaranteed Income Supplement (GIS) is a monthly payment you can get if you are 65 or older.
- The supplement is based on income and is available to low-income Old Age Security pensioners.
- It is not taxable. You may receive a letter after your 64th birthday or you may have to apply.



Régime de pensions du Canada (RPC)

- La plupart des candidats ont 65 ans, mais vous pouvez commencer dès 60 ans ou jusqu'à 70 ans.
- Si vous présentez une demande après 65 ans, vous ne pouvez obtenir des paiements rétroactifs que jusqu'à 11 mois.
- Pour 2021, le montant mensuel maximal pour un nouveau bénéficiaire à 65 ans est de 1 203,75 \$.

Sécurité de la vieillesse (SV)

- 1er paiement versé le mois suivant votre 65e anniversaire — parfois Service Canada peut vous inscrire automatiquement
- Vous pouvez recevoir jusqu'à 642,25 \$ par mois (de janvier à mars 2022.)
- Aînés de 75 ans et plus recevant une augmentation de 10 % de la SV en juillet 2022.



Supplément de revenu garanti (SRG)

- Le Supplément de revenu garanti est un paiement mensuel que vous pouvez recevoir si vous avez 65 ans ou +
- Le supplément est basé sur le revenu et est offert aux pensionnés à faible revenu de la Sécurité de la vieillesse.
- Le montant n'est pas imposable. Dans de nombreux cas, vous pouvez recevoir une lettre après votre 64e anniversaire, mais dans d'autres cas, vous devrez peut-être faire une demande.

 Marcserre.ca
 Marc.serre@parl.gc.ca
 [@MarcSerreMP](https://www.facebook.com/MarcSerreMP)
 [@MarcSerreMP](https://twitter.com/MarcSerreMP)
 [@marcserre](https://www.instagram.com/marcserre)

Ottawa

Room/Pièce 535
Bldg/Immeuble Wellington
Ottawa, ON K1A 0A6
Tel. 613-995-9107
Fax. 613-995-9109

Val Caron

2914 Hwy/Autoroute 69 N
Unit/Unité 5
Val Caron, ON
P3N 1E3
Tel. (Toll free/sans frais)1-800-267-4829
Fax. 705-897-2223

Sturgeon falls

94 Rue King Street
Unit/Bureau 1
Sturgeon Falls, ON P2B 2Z5
Tel. 705-580-2584
Fax. 705-580-2504